



PARIS SEINE  
REAL ESTATE

2 Pièces

29 m<sup>2</sup>

Réf. ParisSeine-SurJardin

252 000 €

Paris 18<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75018)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\* exclusivité paris seine \*\* tres bon etat \*\* calme \*\* lumineux \*\* parking inclus \*\* nous avons le plaisir de vous proposer en exclusivité, dans un immeuble des années 2000, un appartement de 29 m<sup>2</sup> , comprenant : un séjour donnant sur jardins, une cuisine semi-séparé, une chambre et une salle de douches avec water-closets, très bon état. Calme et lumineux un parking et une cave complètent ce bien. Le groupe paris seine, c'est 5 agences au coeur de paris !! Agence saint-honoré - 49 rue saint-roch - paris 1 agence cherche-midi - 59 rue du cherche-midi - paris 6 agence sèvres/vaneau - 85 rue de ...

\*\* paris seine exclusive \*\* very good condition \*\* quiet \*\* bright \*\* parking included \*\* we are pleased to offer you exclusively, in a building from the 2000s, an apartment of 29 sqm, including: a living room opening overlooking gardens, a semi-separate kitchen, a bedroom and a shower room with water closets, very good condition. Calm and bright a parking lot and a cellar complete this property. .... The paris seine group , it's 5 agencies in the heart of paris!! Saint-honoré agency - 49 rue saint-roch - paris 1 cherche-midi agency - 59 rue du cherche-midi - paris 6 sèvres/vaneau agency ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE SAINT-HONORÉ**

49 Rue Saint-Roch - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

